

Le grand théâtre de La Havane prend le nom d'Alicia Alonso



La Havane, 11 sept (RHC)-. Le Conseil d'Etat de la République de Cuba a décidé de donner au grand théâtre de La Havane le nom d'Alicia Alonso.

Cela à titre exceptionnel et pour reconnaître la contribution d'Alicia Alonso, pendant de longues années danseuse étoile du Ballet National de Cuba, à la culture cubaine et universelle, son amour de la Patrie et sa fidélité à la Révolution cubaine.

Dans le texte de la décision, publié ce vendredi par Granma, principal journal cubain et repris par les principaux medias de notre pays, le Conseil d'Etat met l'accent sur la brillante carrière artistique d'Alicia Alonso, fondatrice et directrice du Ballet National de Cuba, sa contribution à la création de l'Ecole cubaine de ballet, sa renommée internationale et sa contribution à la danse cubaine et mondiale.

L'œuvre d'Alicia Alonso est étroitement liée à ce théâtre, qu'elle a dirigé pendant de longues années et lieu de bon nombre de ses succès.

La note du Conseil d'Etat annonce qu'une statue de la plus importante danseuse cubaine de tous les temps sera dressée à l'entrée du théâtre.



Radio Habana Cuba